



## El Tigre se mueve

El equipo de Ricardo Ferretti dio señales de vida al vencer anoche con contundencia a las Chivas 3-0. Gignac anotó un doblete. **CANCHA**



## Rápidos y acelerados

La octava aventura de Dominic Toretto tendrá espectaculares persecuciones en Nueva York y en el Ártico ruso. **GENTE**

## PEGA LA JUVE

Barcelona tendrá que remar otra vez contra la corriente si quiere mantener sus aspiraciones en la Champions. Los italianos ganaron 3-0.

MIÉRCOLES 12 / ABRIL / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

68 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,505 \$ 15.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Formaliza Departamento de Justicia solicitud a Italia

# Pide EU extradición; México, sólo informe

Pregunta la SRE dónde está recluido Tomás Yarrington y cuál es su estatus

ABEL BARAJAS

Mientras Estados Unidos avisó al Ministerio de Justicia de Italia que solicitará la extradición de Tomás Yarrington, México se limitó a pedir informes sobre la ubicación del ex Gobernador de Tamaulipas.

Esto se desprende de los documentos enviados por las embajadas de ambos países al Gobierno italiano el pasado lunes, un día después de la detención de Yarrington en Florencia.

A través de Cristina Posa, agregada del Departamento de Justicia de la Embajada de EU en Roma, el Gobierno estadounidense anunció que pedirá formalmente la extradición a más tardar el 24 de mayo.

Además, solicitó a Italia

## Era José Ángel Márquez

Según la Policía de Italia, esto llevaba Tomás Yarrington al momento de su detención:

- Una credencial del INE emitida en 2014 a nombre de José Ángel Márquez Pérez
- Una licencia de manejo tipo A expedida por el Gobierno de la Ciudad de México el 19 de noviembre de 2015
- Cuatro tarjetas de crédito y débito vigentes de Santander, Banorte y Banca Fideuram, así como 600 euros en efectivo



mantenerlo preso por el alto riesgo de fuga.

México, a su vez, sólo requirió detalles sobre el estatus del caso y el lugar de internamiento del ex Mandatario, como indica una carta enviada por el Embajador Juan José Guerra Abud.

La comunicación estadounidense fue dirigida a Stefano Otilio, del Ministerio de Justicia, encargado de la cooperación internacional, con copia a la Corte de Apelaciones de Florencia, a la que corresponde emitir la opinión legal sobre la extradición.

“Es altamente probable que, si Yarrington es liberado en Italia a la espera de completar el trámite de extradición, se fugará para evitar dicha extradición y el proceso penal en Estados Unidos”, explica Posa.

El documento detalla la historia del tamaulipeco y la forma en que huyó de Estados Unidos en 2013 y dejó atrás a su amante, Sindy Chapa, y al hijo que procreó con ella.

“Los Estados Unidos conocen el hecho de que Yarrington ha desarrollado una

vasta red de contactos en el exterior a causa de sus actividades ilícitas y por la posición que ocupó como Gobernador”, dice la misiva estadounidense.

El documento de México es de dos párrafos, firmado por Guerra Abud y dirigido a la Corte de Apelaciones de Florencia.

Dicho escrito fue dirigido a Marcelo Viola, Procurador General asignado a la Corte de Apelaciones, “pidiendo informes sobre la situación que guarda el proceso de extradición”.

## ¿CRIMEN O GUERRA SUCIA?



En pleno proceso electoral en el Edomex, narcovolantes con un mensaje de La Familia Unida fueron arrojados el lunes desde un helicóptero sobre la Feria del Caballo, en Texcoco. **PÁGINA 5**

## Se disputan 21 bandas el control de Guerrero

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Un total de 21 grupos criminales opera en los 81 municipios de las siete regiones de Guerrero, de acuerdo con un informe de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado.

Estas bandas disputan el control de regiones de cultivo de enervantes, rutas de tráfico de drogas y mercados de narcomenudeo en zonas urbanas y turísticas de las principales ciudades, además del cobro de piso y el secuestro, refiere el reporte, fechado en abril de 2017.

Destaca que los grupos de Los Rojos y Los Ardillos han aumentado su presencia en municipios de las regiones de Montaña Alta y Montaña Baja, así como en algunas demarcaciones de la zona centro del Estado.

La disputa entre estos dos grupos se ha centrado en Chilapa, donde, en lo que va del año, suman al menos 59 víctimas de ejecuciones, muchas de ellas mutiladas o decapitadas.

En Chilpancingo y otros municipios de la zona centro, la pelea se ha concentrado entre Los Rojos, Los Jefes y El Cártel del Sur y ya ha dejado un saldo de 91 muertos en lo que va de este año.



**Estrecha EPN relaciones**  
Un total de 15 Embajadores de países de América, África, Asia y Europa entregaron ayer sus cartas credenciales al Presidente en una ceremonia en Palacio Nacional.



**Huevazos a Maduro**  
Al grito de “¡Maldito!”, venezolanos lanzaron huevos y otros objetos al Presidente Nicolás Maduro al final de un desfile. **PÁGINAS 19 Y 20**

## ERA TRUMP



- El Procurador de EU asegura que Los Zetas envenenan la frontera con México.
- Afirma Presidente Trump que Estados Unidos no enviará tropas a territorio sirio.
- Trump prometió a Walmart, Pepsi y otras firmas sorpresas para ellas en nuevo TLC.

**PÁGINA 19**

# Provoca explosión terror en la Champions

REFORMA / STAFF

DORTMUND, Alemania.- El terror tocó ayer a la Champions League.

Tres explosiones sacudieron el autobús del club Borussia Dortmund cuando salía del hotel hacia el estadio Signal Iduna Park para disputar ante el Mónaco el juego de ida de los Cuartos de Final del torneo de clubes más importante de Europa.

Los investigadores creen que las detonaciones fueron producto de “artefactos explosivos” que estaban ocultos “en unos arbustos cerca del estacionamiento” del hotel donde se hospedaba el equipo local, a las afueras de Dortmund.

Las explosiones ocurrieron poco menos de dos horas antes del inicio del partido.



Los tres estallidos dejaron su huella en la parte trasera del autobús del equipo alemán.

Una ventana del autobús fue dañada y el jugador español Marc Bartra resultó lesionado.

Ayer mismo fue intervenido quirúrgicamente de una fractura en la muñeca derecha y para retirarle del brazo fragmentos de vidrio ocasionados por las explosiones.

Debido a la incertidumbre que había tras las explosiones, el encuentro fue pospuesto para hoy a las 11:45 horas, tiempo del centro de México.

La Fiscal Sandra Luecke

informó del hallazgo de una carta en las inmediaciones del lugar en que ocurrieron las detonaciones, pero no quiso revelar su contenido para no entorpecer las investigaciones.

CON INFORMACIÓN DE AP, EFE Y XINHUA